Vinos y galletas de la Ribeira Sacra en la feria Alimentaria de Barcelona

Doce bodegas de la denominación de origen participan en el salón internacional que se celebra durante esta semana

MONFORTE / LA VOZ

Una docena de bodegas de Ribeira Sacra y una empresa chantadina especializada en la elaboración de galletas participan en la feria internacional Alimentaria, que se celebra esta semana en Barcelona. Por lo que res-pecta a los vinos, por un lado, el consejo regulador de la denominación de origen toma parte en el salón Intervin -- encuadrado en esta feria-dentro del llamado túnel del vino de Galicia. Por otra parte, dos bodegas amparadas por este sello —Adegas Moure y Dominio do Bibei— están presente en Alimentaria con

sendos puestos propios. Además de las dos firmas mencionadas, en el túnel del vino se presentan las bodegas de Araceli Vázquez Rodríguez, Manuel Val-dés Pérez, Regina Viarum, Grupo Peago, Finca Millara, Rectoral de Amandi, José Manuel Rodríguez González, Carlos Rodríguez, Jorge Feijoo González y Adega Ca-chín. Durante estos días, en el salón se ofrecen degustaciones de blancos y tintos de diferentes añadas elaborados por las referidas empresas.

El consejo regulador afirma que su participación en Alimen-



taria «es una apuesta fuerte, ba-sada en el convencimiento de que la presencia en este salón es imprescindible y abre nuevas oportunidades de negocio para las bodegas, tanto a nivel nacional como internacional, y ayuda a consolidar las relaciones comerciales ya establecidas». El órgano rector de la denominación considera asimismo que Intervin es «el mayor encuentro sectorial de la industria vinícola española» y «la principal puerta de acceso a los mercados internacio-

nales del sector». Por otra parte, en la feria Alimentaria también participa la empresa Daveiga, radicada en

Los firmas locales presentan sus productos en un túnel de vinos de Galicia

el polígono industrial chantadino y conocida particularmente por elaborar las Galletas Mariñeiras, presentes en el mercado desde el 2005. La firma presenta en Barcelona una nueva línea de productos biológicos y otros alimentos en cuya elaboración entran la espelta, el lino, la chía y la quinoa. Los responsables de Daveiga resaltaron por otro lado el hecho de que la empresa figura en la lista FT1000 Europe's Fastest Growing Companies 2018 —elaborada por el periódico británico Financial Times—, en la que aparecen las mil empresas europeas que experimentaron un mayor crecimiento en el período comprendido entre el 2013 y el 2016. La firma chantadina aparece en el puesto 503. La lista señala que en esta etapa su índice de ventas se incrementó en un 324%. La empresa apunta por otro lado que la exportación de las Galletas Mariñeiras supone actualmente más del 40% de su facturación.

ENSEÑANZA

Una visita al control de la cuenca del Miño

Una veintena de alumnos del instituto monfortino Daviña Rey que trabajan en un proyecto interdisciplinar sobre el agua y los ríos. visitaron en Ourense el centro de control de cuenca y una estación de control y recepción de datos de la Confederación Hidrográfica del Miño-Sil. Duerante la visita pudieron observar cómo se reciben con una frecuencia de cinco minutos— los valores de las variables hidrometeorológicas y de calidad de las aguas que se miden en las diferentes estaciones de control repartidas por toda la cuenca hidrográfica del Miño. Asismo, recibieron explicaciones sobre la gestión de los períodos de inundación

CONMEMORACIONES

Organizan en Monforte una cena de homenaje a Germán Macía

El 12 de mayo -- a las 22.00 ho-– se celebrará en el restau rante monfortino Don Manuel una cena de homenaje al guardia civil Germán Macía, fallecido el año pasado a causa de una esclerosis lateral amiotrófica. Las invitaciones cuestan 30 euros y los beneficios se desti-narán a la lucha contra esta enrmedad. Previamente, a las 19.00 horas, habrá una ofrenda floral en el cementerio municipal, v a las 20.00 se descubrirá una placa conmemorativa en la calle Eduardo Pondal.

SERVICIOS SOCIALES Solicitudes de ayuda alimentaria en el municipio de O Incio

El Avuntamiento de O Incio mantiene abierto hasta el viernes el plazo de solicitud del programa de ayuda alimentaria para personas desfavorecidas, organizado en colaboración con Cruz Roja. Las personas que quieran acogerse a este programa pueden dirigirse a las oficinas de los servicios sociales de la casa consistorial.



Un momento de la última edición de la fiesta en el pabellón del colegio local. R. F.

FESTEJOS

Sober celebrará el 19 de mayo la Festa dos Avós

El 19 de mayo se celebrará en el pabellón del colegio público la decimonovena edición de la Festa dos Avós que organiza el Avuntamiento de Sober, La fiesta empezará a las 13:30 horas. El menú cuesta diez euros para los empadronados en el municipio y veinte para los demás. Para asistir hay que apuntarse en los teléfonos 982 460 001 y 982 460 513 antes del día 16.

GASTRONOMÍA Inscripciones para la próxima Mostra do Aceite de Quiroga

Hasta el viernes se mantiene abierto el plazo de inscripción de la Mostra do Aceite de Quiroga. Los cosecheros que deseen participar deben tener una cosecha mínima de doscientos y abonar cien euros. Al apuntarse en las oficinas municipales hay que presentar una muestra de un litro para el análisis y 250 centilitros para la cata previa

